

## Zumo de Abedul 200 ml

EAN: 4001638502559 FABRICANTE: WELEDA



*Es un complemento alimenticio ideal del Aceite Anticelulítico de Abedul porque ambos productos pueden ayudar a reducir la celulitis y mejorar la circulación sanguínea en el cuerpo. También está indicado para dietas adelgazantes, ya que contribuye a la eliminación de líquidos retenidos y a la pérdida de peso.*

### DESCRIPCIÓN

#### ¿Para qué sirve el Zumo de Abedul de Weleda?

El abedul es un árbol que tiene propiedades depurativas y puede ayudar a limpiar el organismo y mejorar la salud de la piel. El Zumo de Abedul de Weleda es un producto 100% biológico, lo que significa que está hecho con ingredientes naturales y no contiene aditivos sintéticos.

Este producto está elaborado a partir de hojas de abedul biológico y zumo de limón, que se combinan para crear una bebida refrescante y saludable. El extracto de hojas frescas de abedul se utiliza en la preparación del zumo, ya que se sabe que estimula los procesos naturales de eliminación del cuerpo, ayudando a eliminar toxinas y otros desechos del organismo.

El Zumo de Abedul de Weleda se valora por sus propiedades drenantes y purificantes, lo que significa que puede ayudar a reducir la retención de líquidos y mejorar la función renal.

#### ¿Qué beneficios tiene el Zumo de Abedul de Weleda?

El abedul tiene la capacidad de estimular las funciones depurativas del cuerpo, lo que significa que puede ayudar a eliminar las toxinas y otros residuos que se acumulan en el organismo. Además, se sabe que tiene un efecto clarificador en la piel, lo que lo convierte en un ingrediente popular en muchos productos de cuidado personal.

El Zumo de Abedul también se utiliza como un complemento en los regímenes de adelgazamiento, ya que puede ayudar a reducir la retención de líquidos y mejorar la digestión. Se recomienda su consumo en las estaciones de transición, como la primavera y el otoño, ya que es cuando el cuerpo puede necesitar un impulso adicional para adaptarse a los cambios estacionales.

Además, el producto no contiene conservantes artificiales, colorantes alimentarios, saborizantes ni edulcorantes, lo que lo convierte en una opción saludable y natural.

#### ¿Cómo se debe utilizar el Zumo de Abedul de Weleda?



## Zumo de Abedul 200 ml

**EAN:** 4001638502559    **FABRICANTE:** WELEDA



Si deseas favorecer la circulación de líquidos y depurar tu organismo, una buena opción es hacer una cura de belleza anual con el Zumo de Abedul de Weleda. Este zumo se elabora a partir de hojas de abedul ecológicas, lo que significa que es una opción natural y respetuosa con el medio ambiente.

Para tomar el Zumo de Abedul de Weleda, se recomienda diluir una cucharada sopera en agua, infusiones o zumo, 2 ó 3 veces al día, antes de las comidas. Es importante agitar antes de usar para que los ingredientes se mezclen bien. También se pueden diluir 2-3 cucharadas soperas en una botella de litro de agua mineral y consumir a lo largo del día.

La duración recomendada de la cura de belleza con Zumo de Abedul de Weleda es de 3 ó 6 semanas, dependiendo de tus necesidades y objetivos.

